

## Rubén Moreira: "La iniciativa de Yolanda de la Torre no es sobre la GN"; PRI votó en contra de la propuesta del gobierno

CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- En entrevista con Sergio Sarmiento y Lupita Juárez



para El Heraldo Radio, el coordinador parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdez, comentó que sin el Ejército no va a haber paz.

Aclaró que la iniciativa de la diputada Yolanda de la Torre no habla de la Guardia Nacional y los priistas votaron en contra del

modelo de GN planteada por el Gobierno federal.

"En la Constitución, en un artículo transitorio de una reforma de 2019, se establece que en dos años el Ejército no puede participar en temas de seguridad, es decir, que si hay una balacera en este momento en Tamaulipas, no se le puede hablar al Ejército, ningún soldado puede intervenir", explicó.

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/9/7/ruben-moreira-la-iniciativa-de-yolanda-de-la-torre-no-es-sobre-la-gn-pri-voto-en-contra-de-la-propuesta-del-gobierno-437542.html